
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Sind kinderreiche Familien in München keinen städtischen Empfang 
mehr wert?

1. Die Landeshauptstadt München gibt, wie das früher lange Jahre der Fall war, 
wieder einen Empfang für kinderreiche Familien aus München.

2. Dem Stadtrat wird berichtet, wann und warum dieser Empfang still und leise 
„beerdigt“ wurde.

Begründung:

Bis vor einigen Jahren wurde in der Landeshauptstadt München jährlich ein Empfang für 
kinderreiche Familien abgehalten, der guten Zuspruch bei dem Kreis der betroffenen 
Familien gefunden hatte. Dieser Empfang war nicht nur eine Geste der Stadt gegenüber 
Menschen die sich in der heutigen Zeit dazu entschlossen haben, lieber auf gewisse 
Formen des Konsums und von Annehmlichkeiten anderer Art zu profitieren, als auf die 
Wunschkinder in einer Familie zu verzichten, sondern auch eine gute Plattform des 
Austausches untereinander. Diesen Mut zu einer großen Familie beinhaltet auch hohe 
Kosten, wie die Miete für eine große Wohnung, große Mengen an Lebensmitteln und 
Kleidung, viel Geld für Mobilität, z.B. für den MVV oder ein großes Familienfahrzeug usw.

Wir halten die Wiedereinführung des Empfangs für eine angemessene und große 
Wertschätzung der Stadt für die Leistung der Familien.
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